

## La ronde des soucoupes volantes continue

---

### *Cassel a eu la sienne !*

Le Mont Cassel ajoutera-t-il à ses autres titres de gloire celui de premier terrain d'atterrissage pour soucoupes volantes ? La question peut être posée maintenant puisque trois personnes affirment avoir vu une soucoupe se poser à quelque distance du château Masson, entre Cassel et le Mont des Récollets.

Vendredi, vers 7 h. 15, Mme Bachelier, âgée de 27 ans, demeurant avenue Albert-Mahieu, à Cassel, aurait aperçu de chez elle (c'est-à-dire à plusieurs centaines de mètres) un engin qui avait la forme d'une soucoupe surmontée d'une sorte de cube. Une vive lueur et une épaisse fumée jaune sortaient de ce curieux engin. Mme Bachelier appela son père, M. Hugue, graisseur à la Colonnère de Fives, et sa voisine, Mlle Georgette Wallyn, 19 ans, sténodactylo, qui aperçurent, eux aussi, le phénomène. Au bout de quelques minutes, la soucoupe se serait élevée presque verticalement pour disparaître dans les nuages.